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Die Stärkung der Schiene ist für mich ein wesentlicher Kern in der Verkehrswende 

und damit ein Baustein für den Klimaschutz. Der Ausbau der Strecke zwischen 

Mannheim und Karlsruhe steht auch im Kontext zum Ausbau eines europäischen 

Schienennetzes, damit die Fahrt mit dem Zug nicht nur effizienter sondern auch 

günstiger wird als das Flugzeug zu nutzen. 

  

Die Strecke muss m.E. jedoch an der Autobahn entlang gehen, da es nicht möglich 

wäre, die bestehenden Gleise durch Stutensee oder Graben-Neudorf weiter 

auszubauen. 

  

Selbstverständlich müssen bei so einem Projekt aber auch immer die 

Auswirkungen auf die Umwelt berücksichtigt werden, hierzu zählt auch der 

Lärmschutz. Da ein so wichtiges Projekt stets im Einklang mit den 

Umweltschutzauflagen sein muss, darf es nicht auf den einzelnen Euro ankommen. 

Aus diesem Grund bin ich gerne bereit hier mehr Geld zu investieren, denn 

Klimaschutz gibt es nicht zum Nulltarif. 


